

木の実幼稚園 関係者評価表

☆評価年月日 R5 年 9 月 25 日

☆評価者 姓名(烏原 理恵)

評価項目No.	評価～本園の行った自己評価の項目についてご意見、ご感想を自由に御記述下さい。
1	コロナ禍で制限が多い中、分散化することで三密の回避にもなり、子供たちのことを最優先に考えてくださる先生方の知恵や工夫で、諸行事を開催して下さり、とても感謝しております。ただ、お泊まり保育からティキヤンプのセミナ会に聞いては、先生方の過重労働やご負担は計りしきれないものが多かったと思いますが、普段親見から離れるのが苦手な子供でも、3年間共に過ごした反復や先生たちとならチャレンジできるかも?!と思ふ子供たちもいるかもしれません。親としては、そんな経験を得て達成感から成長していくみんなの姿を見たかったのも正直な気持ちではあります。
2	時期に開いては、真夏ではなく、秋に実施するにて、近年の猛暑での熱中症等のことを考慮すると、大変いい選択だと思いました。 遠足に開いても、決めかねて場所代だけではなく、子供たちが興味を持ったものに関連して場所代を選んで決めることは、プロジェクト型保育に通じるものがあり、木の実幼稚園らしいを感じます。
3	全クラス2名以下の少人数学級も実現され、これまで以上に先生の目が一人に行き届きやすく、より丁寧な保育を受けることができていると思います。そのおかげで親も安心して預けることができています。先生方は基本的な保育業務以外にも、日々懸命に子供たちのために時間と労力を使ってくださいと感じますので、それに見合った待遇は当然だと思います。そして、先生同士の連携は子供たちの安心できる環境にも繋がると思うので、より一層整っていくことを願っています。
4	コロナ禍での新ホール建設は、至満全体会の縮小や物流の停滞で工事が遅れてしまったり、予定通りいかないことが重なり大変だったと思ひますが、10月には待望の新ホールが完成のこと、ワクワクしながら足を踏み入れる子供たちが、笑顔で走り回る姿が目に浮かびます。親の私たちも同じく新ホールの完成をハサウエしております。 広い空間のホールで、また新しいことにチャレンジされることを期待しております。
本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想ありましたらお書き下さい。	
コロナ禍が始まって園生活、入園式も2ヶ月遅れて子供も親も不安の中、頻繁にアップしてくれていたインスタグラムを見て、安心したのを思ひ出します。園長先生をはじめとする先生方の優しい思いやりが感じられました。 家でエスレーブがちな言動を木の実幼稚園の先生方は、子供一人一人の言動を観察のあと、価値があるものと捉えてくださり、いつも子供たちに寄り添い、真摯に向き合ってくださり、大変感謝しています。 おかげで小学生になつた息子は興味を持ったものには自分で工夫して遊びを考えたり、今でも自然や虫が大好きで、芝生を見ると寝転んだりと、のびのびと育ってくれています。また、現在年少の娘は、先生を真似て、本の絵本を読んでくれたりと、幼稚園での一幕が見て樂しませてもらっています。 どんな時も優しく対応してください。ありがとうございました。	

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見、感想は本園の今後のために有効に活用させていただきます。

これからも笑顔あふれる素敵な木の実幼稚園であふれることを願っております。

木の実幼稚園 関係者評価表

☆評価年月日 2023年9月21日

☆評価者氏名(陶谷 典子)

評価項目No.	評価~本園の行った自己評価の項目についてご意見、ご感想を自由に御記述下さい。
1	コロナ禍で行事のあり方について沢山議論を重ねてられていました。子ども達にとって何が良いのかを第一に考え工夫されていくことに感謝でいっぱいです。有難うございます。三密回避のための「分散化」は保護者としても見やすく、進行上、混雑も回避され大変有難かったです。ですが、1日2回実施という面では先生方にかなりの負担になってしまい申し訳ない気持ちです。単純に2日に分ければ良い、というものがほしいと思うので難しいとは思いますが少しでも先生方の負担が軽くなる方法を見出していくべきだと思います。(保護者が協力出来ることがあれば、と思っています)お泊まり保育がなくてはいけない気持ちもありますが、Instagramに上がっている写真や動画の様子を見ると、とても素敵な経験をしているよと感じます。日常の生活ではなかなか味わうことの出来ない活動を取り入れられており、1ヶ月の活動に「気付き」「発見」が沢山ありました。秋という自然物が溢れる時期に行われているニセモノを素敵だなと感じます。遠方の公園や施設へ行く遠足も魅力的ですが、地域交流も兼ねて近隣へのお散歩なども子ども達に良い刺激を与えてくれると思います。年長組さんがお買い物へ行かれていた様子を見て、施設内のマナーを知り、働く人に接すると良い機会だなと感じました。
2	子ども達の命を預かるという仕事、保育だけでも計り知れない労力を費していらっしゃると思います。より良い保育のためには働く先生方の環境がとても大切だと想うので身体的にも精神的にも負担が軽減されるよう常に検討していくがいいと感じます。
3	歴史ある前ホールが下へ下へと流れてしまっていましたが、広々とした新しいホールを開けた子ども達の姿が目に浮かびます。ホール全体の形や外を見渡せる窓、ゆっくり落ち着けるライグラリー等、子ども達が樂しめる要素が沢山詰め込まれていますと感じました。工事中は重機など間近で見ることが出来、娘も興味津々でした。普段見ることの出来ない光景を味わい新たに発見をしていました。新ホールも、子ども達の笑顔と宏声で溢れますように…。
4	教育業界は特に人材不足が進んでいると言わっています。改革が進んでいますと言えどやはり子どもの命を預かる仕事…負担や不安に悶々学生さんも少ないと感じます。まずは幼稚園教諭という仕事に興味を持ち「つづけたい!」と思つてもうなことが大切でつかはないと感じます。
本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想ありましたらお書き下さい。 感じました。職業体験やボランティアなどを通じて仕事の素晴らしさを伝えていただけたらと思います。	
入園してから約1年半、あれこれ泣いていた娘が毎日笑顔で登園しているのも素敵です。先生方、児童に対する保育環境のおかげだと感謝しております。沢山の子ども達がいる中で一人ひとりに目や耳を向け、しっかりと向かい合ってくださっていることが、日々の娘からの発言や行動でよく分かります。雨が降ると「神様がお空で泣いているね」小さなお生き物を見つけると「ピッタリしてますね」とねぐら歩く娘が、「今までとは違う視点で周りを見る発言が聞こえてくるようになりました。オロッペにぼんやり一言を逃さず拾い、その気付きや発見をクラスの皆で共有する保育のおかげでとても良い刺激を	

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見、感想は本園の今後のために有効に活用させていただきます。もう少しで娘の成長とともに嬉しく思います。卒業までの残り1年半、これから娘の成長を見せて下さるのか幸いです。本当に有難うございます。

木の実幼稚園 関係者評価表

☆評価年月日 2023年 9月 24日

☆評価者 芳名(山本 恵子)

評価項目No.	評価～本園の行った自己評価の項目についてご意見、ご感想を自由に御記述下さい。
1.	感染対策をしていただきながら、子ども達が楽しめる行事を考えていただき感謝しています。行事の分散化は、ゆったりと見ることができ、良いと感じています。各クラスごとの遠足は、そのときの興味・関心をより深められ、子ども達にとっても印象深いものとなり、さらに保育が発展するきっかけにもなると思います。宿泊保育については、先生方の大きな負担があったり、とてもハードルが高いと感じる子がいたりするだろうけれど、経験できれば"良かった"と思っています。一晩、親から離れて、先生やお友達と過ごすことでの得られる自立心や達成感…ただいま!と帰ってきたときの誇らしげな顔を見たいなあと思いました。
2.	木の実幼稚園で取り組まれている保育は、先生方の準備や環境作りがあるからこそ充実し豊かに展開していくものだと感じています。幼稚園から帰ってきた子どもが、今日はこんなことをした!明日は…と、次へのつながりを楽しみに毎日を過ごせるのは、先生方の細やかな配慮のおかげだと思います。少人数学級の実現も大きな要因です。色々な範囲を超えてしていたいだいているであろう環境作りに、子ども達への愛情を感じています。育児休暇中の先生や、戻られる先生が複数いらっしゃるのは、働き方改革が進んでいるからだろうと思います。子ども達の大好きな先生が長く木の実幼稚園にいてくださることは、保護者としても、とてもうれしく思います。人生の様々な節目でも、無理なく続けていただけるような木の実幼稚園であってほしいと願っています。
3.	工事が進むにつれ、新ホールの完成が楽しみな気持ちの中に、旧ホールに対する寂しさを感じていました。(旧ホールの最後の年長対象の音楽会は、気持ちに寄り添っていただき、子ども達のいいにも残ったのではないかなどと思いました。植木を移植した後も遊び場になったり、クレーン車に興味を持ったり、工事の白い壁がキャンパスになったり…工事も楽しみ、遊びに展開していくのは、さすがだなと思いました。運動会前のスポーツパークでの遊びも、とても楽しいようです。できないことが増え、制約がある中でも、そのときにしかできないことを見つけて楽しめることは、視点を変えて見る力、マイナスをプラスに変える力になっていくだろうと思います。
4.	木の実幼稚園の教育目標に合う先生を見つけるためには、積極的にインターンシップなどを取り入れ、木の実幼稚園の雰囲気や大切にしていることを感じてもらえたなら、採用されながらもスムーズに子ども達と関われると思います。子ども達にとっても、知っている先生だと、安心してスタートがきれると思います。

本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想ありましたらお書き下さい。

長男はとてもマイペースで慣れるまでに時間がかかりました。次男はアレルギーがあります。どちらも、先生方がいつも笑顔で子どもを受けとめてくださり、幼稚園での様子も細やかに教えてくださるので、安心してお任せすることができます。いつも、ありがとうございます。子どもの興味・関心を大切にし、そこから保育を展開していく…言葉で言うのは簡単ですが、とてもとても難しいことだと思います。日々、子ども達と向き合い、話を聞き、伝え合い、同じ目線で一緒に楽しみ、小さな成長も喜んでくださる先生方がいらっしゃる木の実幼稚園が、子ども達も私も大好きです。大切な幼児期に、木の実幼稚園で、お友達との関わりの中、しっかりととした土壌を作り、根を張り、太い幹を育んで

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見、感想は本園の今後のために有効に活用させていただきます。

もらっています。そして、これから先、枝葉を広げていくのが楽しみです。